

## **Kawasaki seit Beginn bei 2-Rad Wehrli in Belp mit dabei**

**Als vor 40 Jahren, die ersten Kawasaki Motorräder in die Schweiz importiert wurden, war 2-Rad Wehrli Belp schon seit 19 Jahren im 2-Rad-Bereich tätig. Heute leitet Reto Wehrli das Geschäft und vertreibt exklusiv die Motorradmarke Kawasaki.**

1968 verkaufte Max Wehrli seine erste Kawasaki, eine A7/350. Was damals als sehr futuristisch und ausgeflippt galt, sind heute Oldtimer, die von Liebhabern gehegt und gepflegt werden. Während sich Kawasaki weiter entwickelte, blieb auch in Belp die Zeit nicht stehen. Es waren immer die neusten und stärksten Fahrzeuge von Kawasaki, die man beim Wehrli kaufen konnte. Es gab und gibt wohl kaum ein Modell, das nicht in Belp zum Verkauf stand.

So erlebte man ab 1973 auch die Lancierung der Z1 mit, welche die Jungen von heute, als überarbeitetes Modell, neu als Z1000 kennen und schätzen. Nicht umsonst ist sie eine der meist verkauften Kawasaki. Während der Jahre stieg dann auch Max' Sohn, Reto in die Motorradbranche ein. Nach seiner Lehre kam er ins Geschäft des Vaters zurück, das er später voller Ideen und Tatendrang übernahm. Und immer noch steht Kawasaki im Vordergrund. Nächstes Jahr werden es genau 60 Jahre sein, in denen 2-Rad Wehrli in Belp im 2-Rad Fachmarkt tätig ist und es werden bestimmt noch viele Jahre mehr, in denen man 2-Rad Wehrli als Exklusiv-Vertretung von Kawasaki kennt und darüber spricht. Denn, die von Wehrli sind nicht zu bremsen! Überzeugen Sie sich selber. In diesem Sinne: "Machschemau es Cheerli, chum doch verby bim Wehrli!"

## Auskunft:

Reto Wehrli, 2-Rad Wehrli GmbH, Sägetstrasse 6, 3123 Belp,  
Tel. 031 819 05 64, Fax 031 819 60 55  
[info@wehrli-2rad.ch](mailto:info@wehrli-2rad.ch), [www.wehrli-2rad.ch](http://www.wehrli-2rad.ch)

## Beilagen:

### Jubiläumslogo



### Gestern (Kawasaki A7/350)



### Heute (Kawasaki Z1000)



### Morgen (Prototyp eines Kawasaki Tourers)

